

Projet jardin avec les 6èmes

« Le meilleur moment pour planter un arbre était il y a 20 ans. Le Deuxième meilleur moment est maintenant. »

Comme nous le dit si bien l'adage, nous avons profité de ce doux mois de février pour planter de jeunes arbres. Le projet de cette année a pour but d'observer et de protéger la faune avicole.

C'est pourquoi les 6èmes ont pris bèches et fourches-bèches afin de creuser les trous qui accueillent désormais l'arbre à miel et 7 micocouliers.

Ces arbres auront de multiples fonctions ! De par le fort fleurissement et le nectar abondant de l'arbre à miel, de nombreux insectes pollinisateurs auront le gîte et le couvert.

Ces insectes serviront de nourriture à de nombreux oiseaux, qui pourront aussi profiter des petites baies de l'arbre à miel et des micocouliers. Ces jeunes arbres serviront aussi à tenir la butte grâce à leurs puissantes racines et pourront accueillir tout un tas de faune locale ou seulement de passage.

Les 2 classes de 6^{èmes} ont pu découvrir la théorie derrière la plantation d'un arbre et mettre en pratique directement sur place après s'être enquis des besoins primaires de ces espèces, de l'orientation de l'arbre en fonction du sens de ses racines et de ses branches et des vents dominants.

Rien ne les arrêtera, et surtout pas la pluie qui, après 3 semaines de sécheresse, se décidera finalement à tomber ce jour-là ! C'est bien humides, mais heureuses d'avoir pu terminer leur projet qu'elles rentrèrent en classe en se disant que finalement, ce n'est pas si compliqué de planter, il faut juste se lancer !

Notre prochain article verra arriver de nouveaux pensionnaires...